



Avril 2011

Evans Sikinyi

Je m'appelle Evans Sikinyi et je viens du Kenya. Je suis le directeur général de l'Association du commerce de semences.

Q : Quel est l'impact de la protection des obtentions végétales dans votre pays et dans la région africaine en particulier?

Si vous parlez de mon pays, sachez que le Kenya est l'un des principaux exportateurs de fleurs coupées à destination de l'Europe, ces fleurs étant des plantes pour lesquelles protection a été demandée au Kenya ou qui en bénéficient déjà. Plus de 60% de toutes les demandes de protection au Kenya le sont pour des fleurs coupées. Des fleurs coupées étaient cultivées au Kenya mais à cause malheureusement d'un manque de protection des obtentions végétales, les cultivateurs ne disposaient pas des matériels d'élite nécessaires. Toutefois, avec l'arrivée de cette protection et de l'adhésion de mon pays à l'UPOV, nous avons maintenant quelques-uns des matériels d'élite disponibles au Kenya et même sur le marché mondial. L'avantage que nous avons est que, au Kenya et dans la région, nous avons de la meilleure qualité qui fait ressortir la couleur dans ces variétés. Par ailleurs, en Afrique de l'Est comme en Afrique du Sud, considérable est l'intérêt porté à la culture de ces matériels.